

子どもたちは元気なあいさつを頑張っています

【校訓】
やさしく、かしこく、たくましく
【教育目標】
相手の気持ちを思いやる子ども
正しい判断ができる子ども
あきらめず挑戦し続ける子ども

5月になりました。朝、校門で子どもたちを出迎えた後、各教室を見に行くと、子どもたちは荷物の片付けを終えてから、係や委員会活動、読書、運動等々、一人ひとりが自分のすべきことに取り組んでいます。

校門でも教室や廊下でも、子どもたちとあいさつを交わすのは気持ちのいいものです。本校の児童や保護者の皆さんのみならず、平一中の生徒や先生方、高校生、交通教育専門員さん、そして交通安全対応をしてくださっている地域の皆様など、多くの皆さんとあいさつをすることができます。

平一小の子どもたちだけでなく、中学生も高校生も、この地域で交わすあいさつは素晴らしいです。あいさつをしながら、声を交わすだけではなく笑顔を交わす、心を通わすことができるのだなあと、改めて気づかされます。

すてきな新入生を迎える会でした

4月24日（木）は新入生を迎える会を実施しました。体育館に全校生が集いました。2年生から6年生まで「平一小はとても楽しいところです」「みんなでなかよくしましょう」というメッセージや、歌、ダンス、クイズ、エールなど心を込めた出し物をプレゼントしました。

1年生も上級生のやさしさに応え、元気なお礼のあいさつができていました。

思いやりと「愛」があふれるすてきな時間でした。また、各学年の一員として頑張った子どもたちは「自分がチームの一員として役に立っている」という自己有用感が醸成されていたと感じました。日々の様子はホームページでも発信しています。どうぞご覧ください。



連
絡

totoruの活用、ありがとうございます。地震や雷等気象状況に応じて、下校について連絡することもあります。また、学校だけではなく市や県の取組について発信することもあります。ご確認をよろしくお願ひします。

お子さんのことで気になることがあれば、いつでもご相談ください。また、お子さんの困り感に応じて、アンケートの協力等を学校からお願ひすることもあります。よろしくお願ひします。

GW後半、各ご家庭で健康安全に楽しくお過ごしください。来週末10日はいよいよ「あげつち大運動会」です。4連休で子どもたちが心と体を整え、元気に登校するのを待っています。